

Creceen casos de abuso infantil en provincia canadiense de Quebec



Ottawa, 31 may (RHC-PL) La provincia canadiense de Quebec reporta 20 nuevos casos de abuso infantil cada día, incluyendo estrangulamientos y violaciones, en particular a menores de cinco años, reveló estudio.

La directora del Observatorio de la Niñez, Fannie Dagenais, declaró a la prensa que solo el año pasado hubo siete mil 700 acciones de ese tipo confirmadas, lo que debe significar una gran preocupación para las autoridades.

A los bebés los sacuden o estrangulan, son víctimas de ataques sexuales, golpes, mueren de hambre por falta de atención, mientras otros quedan sin ayuda en situaciones peligrosas, se les hace sentir estúpidos e inútiles, o quedan en total abandono.

El impacto emocional puede ser muy fuerte y durar toda la vida, de acuerdo con los casos investigados en la última década por las autoridades provinciales encargadas de la protección de los niños.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/131328-crecen-casos-de-abuso-infantil-en-provincia-canadiense-de-quebec>



Radio Habana Cuba